

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen tröstenden Worte, die wir beim Abschied von unserem lieben

Fritz Stauffer

erfahren durften. Die Blumen, Briefe, Karten, Geldspenden und Überweisungen an den Ambulanz- und Rettungsdienst Murten haben uns tief berührt.

Speziell gilt unser Dank dem Alterszentrum Viktoria Bern für die liebevolle Pflege wie auch Dr. Roland Lütolf und Dr. Barbara Eberle für die professionelle Betreuung.

Aufrichtig danken wir Frau Pfarrerin Désirée Aspinen für die bewegenden Worte und der Organistin, Frau Ruth Pellegrini, für die, zu Fritz so passende, musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier. Dank auch an den Bestattungsdienst Hirter für die perfekte Organisation der Zeremonie.

Murten, im Mai 2019

Die Trauerfamilie